

大隅中 学校だより

令和6年9月27日 発行

第6号

絆

(きずな)

曾於市立大隅中学校

TEL 099-482-0024

FAX 099-482-6543



「2学期のスタート、体験から探究、そして感動へ」

校長 馬込 昇

【2学期が始まりました】

「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉があります。秋分の日（9月22日）が過ぎて異常な猛暑は落ち着きましたが、あと少し夏日は続きそうです。学校ではいよいよ体育大会の準備や練習が始まりました。10月26日（土）に熱中症対応として日程を移した「大隅中学校第20回体育大会」、20年目の節目ともなるこの日を成功させるべく、生徒・職員一丸となり取り組んでいきたいと思ひます。



【安心・安全な生活を最優先に】

1月の能登半島地震、8月の宮崎県日向灘を震源とする地震、大雨や落雷などの心配なことが最近よく起こっています。日頃から自然災害に対する心構えや備えをしっかりとしておく必要があります。9月2日の始業式の日「防災教室」を実施し、講師の自衛隊の方々から災害対応について大変貴重なことを学ばせていただきました。通学時や家庭での避難行動についてもご家族で確認をしておいてください。



【「豊かな学び」のために】

学校では探究学習が盛んになってきています。9月4日に「クリエイティブ探究・創造性ワークショップ」と題して福山高校で交流・体験学習を実施しました。その様子はテレビの「MBCニュースナウ」にて放送されました。生徒たちが課題解決に向けて、仲間や高校生・大学生と生き生きと協働学習をする姿が映し出されていて感動的でした。

活動を行う中で、「AIに聞いたら正しいやり方を教えてくれるから簡単ではないか」という生徒がいましたが、実際にやったら全然違った。この取組を主催し、曾於市出身で文科省のDX戦略アドバイザー、慶応大学SFC研究所上席委員もされている折田先生の、「実際に行動に移して問題を見つけて改善していく。それを何回もやっていくことで将来の社会を導く人材になる。」という言葉が心に残りました。

彼岸はお墓参りなどを行い、祖先に感謝を伝えるという意味があります。AIの活用が日常となるこれから、探究学習や協働学習を通じて、祖先から受け継いできた「共感力や感謝する心、思いやりなどの人間力」もさらに豊かにしていきたいと思ひます。



大隅中学校 創立20周年記念講演会について（案内）

- | | | |
|---|----|------------------------------|
| 1 | 講師 | 中村 文昭 氏 |
| 2 | 日程 | 令和6年12月5日（木） 13:50～15:50（予定） |
| 3 | 会場 | 大隅中学校 体育館 |

※ 保護者、地域の方も参加できます。詳しくは別紙案内をご覧ください。

防災教室

9月2日(月), 自衛隊の方にお越しいただき、「防災教室」を行いました。いざという時に備え、どういった心構えを持つべきなのか、どのような備えが必要なのかなど、災害時に備え大切な事をたくさん学ぶことができました。4月の入学式前や、8月8日の日向灘地震(震度6弱)など、このあたりでも大きな地震が起きています。危機感を高め、いざという時に備えることの重要性を改めて教えていただいた貴重な時間となりました。



PTAバレーボール大会

9月14日(土)に行われたPTAバレーボール大会では、熱戦が繰り広げられました。コロナ禍のため、ここ数年行われておりませんが、久しぶりの開催となりました。参加された保護者の皆様、ありがとうございます。笑顔の中にも、真剣にボールを追う姿が見られ、熱い熱い土曜の午後となりました。
 ◎ 優勝：1年 2位3年1組 特別賞：先生 ◎



いじめを考える週間

大隅中は、1学期と2学期に「いじめを考える週間」を設定し、各学級で道徳の時間を中心にいじめについて考える道徳の授業を行い、アンケート(SOSカード・学校楽しいと・学校評価)をとっています。多くの生徒は楽しい学校生活を送っているようです。大きな重大事案は確認されていませんが、嫌な思いをしている生徒が数名見られます。みんなが楽しく学べる学校になるように今後も努めながら、情報収集も行っておりまいます。気になることがあればいつでも学校へ連絡をくださいますようお願いいたします。

10月の主な行事

6日	日	サンクスコンサート (吹奏楽部 末吉総合センター)
8日	火	地区中学校新人体育大会(~9日) 3年実力テスト(~9日)
12日	土	土曜授業 ころろ元気タイム 身体計測 体育大会に向けて ※ 岩川小運動会
13日	日	※ 月野小運動会
14日	月	祝スポーツの日
15日	火	体育大会全体練習開始
17日	木	生徒会役員選挙 家庭科ふれあい交流学習(3-1)

3年生交流学习

9月4日(水), 3年生が福山高校との交流学习を行いました。ワークショップ型の学習で、慶応大学生と高校生と共同の作業をし、学びを深めました。高校生や大学生との交流の中で、中学生とは違う考え方や視点を体験し、多くの学びを得たと思います。今後の自分の活動に活かしていきたいように。



応援団結団式

9月20日(金)応援団の結団式が行われ、いよいよ体育大会へ向かっての活動が始まりました。今年は3組に分かれての体育大会です。団長を中心にそれぞれのカラーを鮮やかに発揮しながら、優勝目指して頑張ってください!
 応援団長 赤：先生
 青：先生
 黄：先生
 ※ 敬称略



<大隅中 栄光の軌跡>

- ◇ 曾於市児童生徒作文コンクール
 - 特選
 - 入選
 - ◇ 健康に関する標語
 - 優秀賞
 - 特選
 - 入選
 - ◇ 地区図画作品展
 - 特選
- ※ 敬称略

お知らせ SC来校予定 10月16日(水)午前中

20日	土	週休日 ※ 笠木小運動会
23日	水	体育大会予行練習
25日	金	体育大会準備
26日	土	第20回体育大会
30日	水	家庭科ふれあい交流学習(3-2)
31日	木	家庭科ふれあい交流学習(3-3)

VIVID
 ~色鮮やかに刻む
 20年目のませき~

※ 11月1日~7日は県民週間になります。自由参観での学校参観を考えています。詳しくは次号で案内をします。